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;第1172回 平成19年3月13日（火）
会員西川豊長潜§涯息罎鰯鰯鳥……鋳…響……蟹

ておられる方々です。ともすると快適安全な生活は当

然な事と思いがちですが警察、消防のご苦労を忘れて

はなりません。あらためて感謝の意を表したいと存じ

ます。

今日はレンブラントという画家の作品「夜警」をご

紹介します。

へ

戸響屏鰹病…鐘'侭響先週の記録侭……響‘債’…竜烈

：第1171回 平成19年3月6日(火） 晴＄
鳴奉＝＝＝……………奉彗辰響誇需…侭…獣

囹"君が代”

圏"それでこそロータリー”

囹ゲスト紹介

愛知県千種警察署 署長安田博明様
〃 中尾昌男様
〃 鈴木 尚様

名古屋市千種消防署 署長宮崎隆男様
〃 兼康芳男様

圏出席報告

会員 59 （54）名 出席 41名

出席率 81.48%

前々回 2月20日（修正出席率) 94.64%

｜吉田幹事報告’
1 .次回例会終了後、理事役員会を開催いたしますの

で理事役員の方はお残り下さい。

2． ロータリーの友とガバナー月信が来ておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

｜山本会長挨拶｜
一昨日春を通りこして初夏の|湯気で東京渋谷駅では

ノースリーブの女性が見られました。学者の間では南

極の棚氷が融け、このまま行くと大変な事になると深

刻な問題としていますが、どのように対応したらいい

のか有効な手立てはないようです。

3月3日、東山ロータリークラブ10周年記念式典、

祝賀会に幹事と参加しました。千種も来年は25周年、

いろいろ考えさせられる事がありました。

本日のゲストは千種警察署長安田博|ﾘ1様、 ’:'1尾昌

男様、鈴木尚様。千種消防署長宮I崎隆男様、兼康芳

男様をお迎えし、優良職員の方々の表彰をさせていた

だきます。日夜、私たちの安全快適な生活を保つため

に警察業務、消防業務、それぞれの立場で任務につい

この絵は「フランス・バニング・コック隊長の市警

団」というタイトルがついています。オランダの画家

レンブラントの傑作で、サイズは縦363cm×横437cm

の大作です。 1642年画布に描かれた油彩画で、現在は

アムステルダム国立美術館にあります。市警備団の中

隊を描いた当時流行した集団肖像画でいわば記念写真

のようなものです。集団肖像画はどの登場人物も平等

に描かれるのが基本ですがレンブラントは画面に動き

を付け物語性の高い肖像画を描きました。 16名が平等

に100グルデンを支払い、計1600グルデンを支払った

という記録がありますが、この絵は評判が悪く高い評

価は得られませんでした。技法的にはレンブラント ．

ライトといわれる斜め上方からの光を使う彼独特の方

法が使われ、皆平等でなく画面に強弱、動きをつけて

います。これが依頼者の不満だったようです。またこ

の絵には色々な謎もあり、その一つがスポットライ1，

のあたった少女です。彼女は誰なのか、なぜここに居

るのか？ 是非オランダにいったらアムステルダム国

立美術館でこの絵をみてきて下さい。

今日は警察署、消防署の方々をお迎えし「夜警」と

言う事に思いをいたしました。どうぞ今後とも市民の

平穏な生活のためよろしくお願い申し上げます。

へ

-1-

『共生』symbiosis会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております。
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けの力では限界があり、安全安心の愛知を目指してと

いう目標を達成するには住民の方が少し回りの事に気

を付けて頂ければ随分犯罪が減少できると思います。
たとえば、町内でのあいさつ・外出時の声掛け等簡

単なことで犯罪が減り防犯につながるのです。千種警
察署員は一丸となりオール千種チームとして安全・安
心の千種を目指して努力していきます。

この賞を励みにこれから警察業務を頑張る所存で
す。本日は本当に有難うございました。
囮宮崎名古屋市消防署長挨拶

昨年、名古屋市では防災の基本を定めた「名古屋市
防災条例」を10月に公布し施行致しました。
この地域は伊勢湾台風（昭和34年）や東海豪雨（平

成12年）などにより大きな被害を受けまた、東海地震
地震防災対策強化地域の指定（平成14年）及び、東南
海．南海地震防災対策推進地域の指定（平成15年）を
受けるなど今日・明日にでも大規模な災害に見舞われ
得る地域であるといえます。
阪神・淡路大震災では亡くなった人の死因の9割が
｢家屋や家具などの圧迫死」であったといわれ、自力
で脱出できなかった人は3万5000人いたそうでこの

内、 2万7000人は地域の人が救出し、しかも生存率は
80%に及びました。これらの数字はまず、それぞれが

家屋や家具の下敷きにならないよう備えていただく

｢自助」や隣近所で助け合う「共助」の重要性につい
て教えております。
この条例は市が行う防災対策とともにこうした「自

助」や「共助」として市民や事業者の皆様に従前から
いろいろな場面でお願いしてきた事項を掲げたもので

ございます。消防署としましては引き続きいろいろな
機会を捉え市民の皆様に自然災害に対する危機感を
持っていただくよう促すとともに「自助」 ~ 「共助」
の重要性について訴えていきたいと存じますので、一
層のご支援ご協力をよろしくお願い申し上げます。
囮兼康消防第二課消防係長挨拶

本日は栄えある表彰を頂きまして本当にありがとう
ございます。
私どもは区民の皆様が安心して暮らせる環境を守る

ために日々精進しております。

火災はもちろんのこと爆発や危険物の漏洩への対

応、交通事故などの災害現場での救助活動そして、救
急活動などあらゆる災害現場に直ちに駆けつけ全力で
活動しており、命の危険が差し迫った救急事案などは

救急車だけでなく、少しでも早く現場に向かい救命措
置を行うため、普段、火災出動を行う消防隊も出動し
ます。

そのため消防隊員といえども高度な救命技術を学ば
ねばなりません。

火災や救助も同様です。近年の災害はどのような状
況が起こるかわかりません。このような状況に対応す
るためには毎日の訓練を通した技術の習得、事例の研
究、新しい器材の研究などすさまじい努力を続けてい
かねばなりません。

このような私どもの日々の活動に対してこうして目

を向けていただき表彰というこのような形となったこ

と誠に消防冥利に尽きる幸せです。
これを励みにこれからもいっそう精進し安心して暮
らせる街づくりを目指していく所存です。

ありがとうございました。
囮ニコボックスは次回掲載させて頂きます。

|小山社会奉仕委員長’
先日東京で警察官の方が女性を助けようとして亡く

なられた悲しい出来事がありました。この地域で日頃、

事故・災害等、命をかけて我々市民を守って下さって
いる事に感謝し、表彰を行い、後程お話を伺いたいと
思います。

～警察。消防優良職員表彰～
~
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愛知県千種警察署
〃

名古屋市千種消防署
〃

地域課巡査部長

生活安全課巡査部長

消防第二課消防係長

総務課庶務係担当指令

囮安田愛知県千種譽察署長挨拶

平素は警察行政の各般にわたり多大なるご支援．ご
協力いただいておりますことを深く感謝申し上げ

ます。

千種区内における犯罪は平成15年以降年々減少傾向
にあり、昨年も前年に比べ約17%減少し、ピークで
あった平成15年に比べますと4割近く減少致しまし

た。犯罪を大I幅に減少させることができましたのは警
察と区民の皆様方とが連携し地域ぐるみによる防犯活
動が犯罪の抑止力として大きな力を発揮しているもの
と感謝いたしております。警察では犯罪の減少傾向を
定着させ治安回復への道筋を揺るぎないものとするた
め更なる努力をしてまいります。
また、交通事故につきましても昨年は発生件数、負

傷者数ともに前年に比べ約1割減少し、特に死亡事故
につきましては2件2名と前年の5件5名に比べ大II1R

に減少させることができ、今年も事故を1件でも多く
減らすため全力で取り組んでまいります。
なお､千種警察署は今年4月発足70周年を迎えます。
この間、治安情勢は時代の流れとともに大きく変化い
たしましたが千種警察署はこれからも「安全・安心の

千種めざして」をスローガンとし職員一同、心新たに
して治安の維持に努めてまいりますので皆様方の変わ
らぬご理解とご支援を賜りますようよろしくお願い申

し上げます。

囮中尾地域課巡査部長挨拶
本日は、栄えある賞を頂きまして有雌うございます。
受賞できましたのも上司や周りの方々のおかげで

す。私は本山交番で勤務しており、私たち千種署員は
治安回復アクションプラン2の達成のため昼夜努力し
ています。

しかし、地域住民の方の協力なくして実現はしませ

ん。空き巣、ひったくり、自動車盗をはじめとする乗
り物盗などは減少傾向に有るものの絶無には程遠いの
が実情です。検挙に勝る防犯なしと言いますが警察だ

へ

’次回例会 平成19年3月20日(火） 名古屋ボストン美術館職場例会 12:00~
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